

PlantaDoce.

Entorno

Banca y 'farma': los sectores menos damnificados por la crisis del Covid-19 en España

Un 50% de las grandes empresas españolas farmacéuticas y sanitarias considera que la crisis del coronavirus les ha impactado favorablemente en su actividad económica.

A. Escobar
7 abr 2020 - 04:57



El coronavirus ha puesto a la economía española contra las cuerdas. La declaración del estado de alarma en España supone la pérdida de actividad de muchas empresas de distintos sectores de actividad, si bien es cierto que en algunos mercados los daños no se han agravado tanto. La banca y la industria farmacéutica son los menos damnificados por la crisis del Covid-19 en el país, de acuerdo con un informe de Deloitte que recoge la opinión de 200 panelistas que emplean a más de 700.000 personas.

Los sectores que consideran que la actual crisis sanitaria habría incrementado su producción y facturación y este contexto les habría impactado favorablemente durante el primer trimestre de 2020 son banca y finanzas, con un 62% de respuestas

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/banca-y-farma-los-sectores-menos-damnificados-por-la-tesis-del-covid-19-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de los encuestados. **Le sigue sanidad e industria farmacéutica, con un 50%; distribución, con un 44%, y seguros, con un 43%.**

En sentido contrario, los sectores de las telecomunicaciones, los medios de comunicación y el ocio son los que más impacto han detectado, con un 79% de los panelistas que afirman una reducción de la producción y facturación para el primer trimestre. Con un 70% de respuestas se encuentran energía y recursos naturales y servicios y consultoría, mientras que transporte y logística copa un 67%.

Las empresas más damnificadas son las de los sectores de telecomunicaciones, energía y consultoría

Preguntados por cómo ha afectado la actual crisis sanitaria durante el primer trimestre de 2020, **un 58% considera que tanto su producción como facturación se ha reducido**, siendo un 19% los que consideran que esta reducción será superior al 25%.

Más de un cuarto de los panelistas encuestados cree que la crisis sanitaria ha provocado un incremento de la producción y facturación, mientras que el 16% restante considera que no ha sufrido variaciones, debido a la coincidencia del confinamiento con el cierre del trimestre.

Atendiendo al nivel de ingresos de las empresas, aquellas con una facturación entre 300 millones de euros y 600 millones de euros son las que destacan haber sufrido una mayor reducción (77%). **Las compañías de facturación superior a los 3.000 millones son las segundas en esta lista**, seguidas por las de 600 millones a 3.000 millones, con un 68% y 63%, respectivamente.

Por otra parte, en relación a las medidas de protección empleadas por las organizaciones, más del 75% del total de encuestados monitoriza los casos positivos del Covid-19, y casi un 50% ha establecido medidas de aislamiento para los colectivos que han estado en contacto con los contagiados o han resultado casos positivos. Los sectores de fabricantes, tecnología, seguros y sanidad y farmacéuticas también han monitorizado los casos positivos entre sus empleados, según señalan más del 80% de panelistas.